



Schwanau, den 20.03.2020

Elterninfo: Verschiebung der zentralen Prüfungen

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte der Jahrgangsstufen 9 und 10,

das Kultusministerium hat den Beginn aller zentralen schulischen Abschlussprüfungen vom bislang vorgesehenen Termin nach den Osterferien auf die Zeit ab dem 18. Mai 2020 verlegt.

Realschulabschlussprüfungen:

1. Hauptprüfungstermine vom 20. bis 28. Mai 2020
2. erster Nachtermin in der Zeit vom 16. bis 23. Juni 2020
3. aktuell Klärung, wann im Juli ein zweiter Nachtermin angeboten werden kann
4. bei Bedarf möglicher Sondertermin ab Mitte September
5. mündliche Prüfungen vom 20. bis 29. Juli 2020

Hauptschulabschlussprüfungen:

1. Hauptprüfungstermine vom 16. bis 24. Juni (**aktueller Stand!** Das Zeitfenster der drei Termine muss bei Bedarf zugunsten des Nachtermins noch verengt werden!)
2. erster Nachtermin 6. bis 8. Juli 2020
3. aktuell Klärung, wann im Juli ein zweiter Nachtermin angeboten werden kann
4. bei Bedarf möglicher Sondertermin ab Mitte September
5. mündliche Prüfungen vom 20. bis 29. Juli 2020

Sobald es weitere Informationen gibt, werde ich Sie entsprechend informieren. Das Sekretariat ist zu den üblichen Zeiten besetzt und telefonisch oder **per Mail** erreichbar. Die Lehrkräfte sind ebenfalls per E-Mail erreichbar. Die Klassenleitungen bzw. Lehrkräfte haben die **Kommunikationswege** mit ihren Klassen besprochen. Sollten bearbeitete Aufgaben oder Rückläufe von den Kindern eingefordert werden (bspw. Wahl der Wahl- und Profulfächer, Schullaufbahnpfehlungen), nutzen Sie bitte den Postweg oder direkt den Briefkasten an der Schule.

Über alle aktuellen Entwicklungen informieren wir Sie über die **Homepage** der BvO und gegebenenfalls über die o.g. Kommunikationswege und die Elternvertreter. Bitte prüfen Sie regelmäßig Ihre E-Mails. Bei Fragen wenden Sie sich bitte über das Sekretariat an die Schulleitung, gerne auch per Mail: a.walter@bvogms.de

Mit den allgemeinen Schließungen von Schulen und Kindergärten soll eine Verlangsamung der Ausbreitung des Coronavirus bewirkt werden. Deshalb sollten Ihre Kinder in den kommenden Wochen so **wenig Sozialkontakte** wie möglich haben. Viele Kinder und Jugendliche sind immer noch draußen in größeren Gruppen anzutreffen oder machen Party oder übernachten bei Freunden. Bitte helfen Sie mit, dass sich alle an die Empfehlungen und Gebote der Regierung und des Gesundheitsamtes halten, sodass die Ausbreitung des Virus verlangsamt werden kann. Jeder Sozialkontakt weniger kann helfen, ein Menschenleben zu retten.

Sollte Ihr Kind Erkältungssymptome zeigen und Fieber bekommen, halten Sie sich bitte an die Empfehlungen des Robert-Koch-Instituts. Entsprechende Hinweise gibt es auch auf der Homepage des Gesundheitsamtes Offenburg.

Ich wünsche uns allen Besonnenheit in diesen herausfordernden Tagen. Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Angelika Walter
Rektorin